

MEIN LEHRER - WELCHE FREUDE

Мой наставник - Как я счастлив

Deutsch: D. Bez

Слова и музыка: В. Перебиковский

1. Wel- che Freu- de be- geg- ne - te mir, als ich den traf, der mich an sich
2. All das Licht mei - ner Ju- gend blieb rein. Und er lehr - te mich Wir- ken mit
3. Und auch dir will er hel- fen, mein Freund! Wenn du hörst auf sein Ru - fen und

4 fest - band. Voll - er Weis - heit er mich den Weg führt, der so
Hän - den. Mei - ne Weis - heit, sie war zwar noch klein, doch er
Mah - nen. Du ver - gisst das ver - gan - ge - ne Leid, wo du

7 sanft und auch streng für mich sein kann. Er litt mit mir, als sei es sein
hat nie die Feh - ler er - wäh - net. Oh, mein Leh - rer, dir ist nie-mand
Schmer-zen und Not mus - stest tra - gen.

10 Leid und auf We - gen die steil und ge - fähr - lich schritt er
gleich! Ich zer - bre - che mein Herz voll-er De - mut. Und da -
und ge - fähr - lich
voll - er De - mut.

13 wei - se und recht-zei - tig ein. Sei - ne Schul - ter sie stü - tze mich herr-lich.
für gar ein Buch mir nicht reicht, zu be-schrei-ben, was du, Herr, für mich tust.

The musical score is written for a single melodic line in G minor, 12/8 time. It consists of three systems of music. The first system (measures 1-3) has a key signature of two flats and a 12/8 time signature. The second system (measures 4-6) continues the melody. The third system (measures 7-9) includes a bridge section with a key signature change to E-flat major (three flats) and a 12/8 time signature. The fourth system (measures 10-12) continues the melody in E-flat major. The fifth system (measures 13-15) returns to G minor (two flats) and ends with a double bar line. The score includes lyrics in German and Russian, and a list of chords above the staff.

Chords: Cm, D, Fm, G, Cm, G, Cm, D, Fm, G, Cm, Gm7(b5), C7, Fm, Fm7, Bb7, Bb9, Eb, Fm/D, G, Cm, D, Fm, G, Cm.